
加盟団体各位様    

お手数ですが受信されましたら、ご担当におわたしください。    右京社保協事務局（川村） 

 

空(時代と世界)をみて、地(右京)をふみしめて！ 社会保障制度の拡充と活用を！ 
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① 食費減１３０人 ②収入減９８人 ③親威・友人と会えない５０人 （複数回答） 

 

 

 

 

６月２２日に開催した７回目の「食料支援と相談会」で

は、来場者にアンケートをお願いし、１８５人からご協力

をいただきました。 

困っていることは何ですかという問いに対する回答の

ベストスリーが上記でした。意見欄には、「物価高を何と

かしてほしい」、「年金を何とかして上げろ」という声が多

数寄せられ、「奨学金の返済に苦労している」、「生活保護

費をもっと上げてほしい」という声も。そして、相談でき

る人がいないという人が２６人もおられました。西院学

区実行委員会では８回目を１２月２１日に開催すること

を確認しました。引き続くご協力、よろしくお願いします。 

 

◇非保護実世帯数３８８０世帯 非保護実人員数４７８７人 保護率２．３９８％ 

（２０２４年６月１日現在 右京区） 

要望：「申請は国民の権利」という手書きのポスターを窓口に掲示を 

回答：しおりの拡大コピーなら検討も  

 

右京生健会と共催で、右京福祉事務所との懇談会を

７月９日に開催し、民医連中央病院の若手 SWなど３団体

から１５名が出席しました。課長からは「私自身は３回目

の機会となるが、よろしくお願いします」とのあいさつも

あり、文字通りの懇談会となりました。 

保護の状況では、全市的には相談件数、申請件数とも

減少しているが右京では増加、独居老人の被保護者が増

えていると６月１日現在の数が報告されました。 

上記は一例ですが申請権の保障と決定、扶養義務者

照会、住居の保障、夏季加算など具体的な事例もふまえて

やり取りがされました。エアコン電気代の保障としての

夏季加算については、国に上申しているが京都市として

は検討していないと、参加者からは保冷剤を使用して暑

さもしのいでいるという厳しい現実も出されました。

 

★対右京区懇談会 健康長寿推進課（7月26日）・保険年金課（8月7日）いずれも13:30に1階集合 

 

★９月度幹事会（８月は休会）９月10日(火)18:30～ 右京民商  （幹事会前宣伝 17:30～ 阪急西院）   


